

AEDH : Les Premiers Résultats D'un Nouveau Souffle

Le Conseil d'administration de l'Association européenne des directeurs d'hôpitaux s'est réuni pour la première fois après les élections et sa nouvelle constitution lors du congrès de Zurich en 2010. Cette 92ème réunion dans l'histoire de l'AEDH s'est tenue le 20 mai 2011 au secrétariat général, à Bruxelles.

C'est le nouveau président, M. Heinz Kölking, qui a souhaité la bienvenue aux délégués des associations nationales venus de 17 pays différents. C'était la première réunion du Conseil d'administration à laquelle participaient un grand nombre d'entre eux.

Les rapports détaillés des travaux des Sous-commission et des groupes de travail de l'AEDH ont montré que les décisions prises lors du processus de réflexion ne sont pas restées lettre morte.

Ainsi, M. Gerry O'Dwyer a fait part du résultat des deux réunions de la Sous-commission scientifique (SCSC) dont le rôle est de préparer le programme scientifique du congrès de l'AEDH qui se tiendra en 2012 à Athènes. Par ailleurs, le SCSC a précisé sa méthode de travail pour une redéfinition de la mission du directeur d'hôpital, l'une des priorités du nouveau programme d'action.

M. Marc Hastert a montré dans son rapport de la Sous-commission des affaires européennes (SCAE) comment celle-ci suit l'actualité hospitalière au niveau européen. La directive des soins de santé transfrontaliers y figure en priorité. En collaboration avec d'autres organisations européennes, la SCAE prépare activement la journée d'étude qui sera organisée au cours de MEDICA, à Düsseldorf, le 18 novembre prochain. Quant à la Sous-commission de rédaction, M. Nikolaus Koller esquissait le programme de travail pour rendre la revue (E)HOSPITALS encore plus intéressante.

L'assistant du secrétaire général, M. Jos Vanlanduyt, a tenu le Conseil d'administration informé du programme proposé par le groupe de travail « informatique hospitalière ». Les membres du Conseil d'administration ont approuvé, après discussion, les perspectives d'action esquissées.

Cette année, un nouveau partenariat avec des entreprises travaillant dans le secteur de la santé sera mis sur pied. M. Willy Heuschen, secrétaire général, a présenté le contrat de partenariat qui est proposé aux entreprises de notre secteur. L'accent est mis sur l'échange et le profit que les hôpitaux et les entreprises peuvent en tirer et ce dans le respect des règles de déontologie et d'indépendance. Suite aux différents contacts que l'AEDH et les associations nationales entretiennent avec différentes entreprises, six d'entre elles se sont montrées très intéressées et une signature est attendue dans les prochains mois. Toutefois, il a été précisé que toute entreprise est la bienvenue, pour autant que le partenariat corresponde aux objectifs que l'AEDH s'est fixés.

Les membres du Conseil d'administration soutiennent cette nouvelle forme de partenariat et se sont engagés à y apporter leur soutien.

Pour note, nos prochaines activités :

15 et 16 septembre 2011 :

« Hospital success by optimised IT contribution – CEO Workshop » Vienne (Autriche)

18 novembre 2011 :

EAHM Seminar: European Cross-Border Directive Dusseldorf (Allemagne)

Published on : Mon, 10 Oct 2011